

Wir danken von Herzen

für die liebevolle Anteilnahme, die wir zum Abschied unseres geliebten

## **Ernst Fehr**

erfahren durften. All die Zeichen der Verbundenheit und das Mitgefühl haben uns sehr berührt und unterstützt.

Ein herzliches Danke geht an Pfarrer Thomas Plaz, der die Beisetzung und die Trauerfeier so gestaltet hat, wie es Ernst sich gewünscht hat, und Tina Zweimüller für die bewegende musikalische Umrahmung.

Ein ganz besonderes Dankeschön gebührt den Nachbarn an der Brauerstrasse 74 und den Mitarbeitenden der Spitex Futura24, die Ernst in den letzten Jahren liebe- und respektvoll unterstützt und gepflegt haben.

Und wer weiss – vielleicht hat Ernst ja recht mit den Worten, die wir von ihm oft gehört haben: Ich komme wieder.

Die Trauerfamilie